

J. M. Aznar se reunió con rectores mexicanos

Al reunirse con 31 rectores del sistema educativo superior mexicano, el presidente del gobierno español, José María Aznar, anunció la continuación de los programas vigentes de intercambio académico con México, pues para España representa la continuidad de una política de Estado.

Reunidos en la Unidad de Seminarios Dr. Ignacio Chávez de la UNAM, Aznar señaló la necesidad de obtener una mayor eficiencia en los programas bilaterales de cooperación en materia educativa, científica y cultural que sostienen ambos países, al demandar concentrar los esfuerzos en los programas de alta calidad.

A los rectores mexicanos, Aznar les dijo que la universidad debe mantener su carácter selectivo, pese a que esto no sea muy popular decirlo. Esto, aclaró, sin dejar a un lado el principio de igualdad de oportunidades y dentro de la primacía del talento que debe determinar el progreso individual, aunque se declaró consciente en la búsqueda de una salida social y de trabajo para abordar dicho problema.